

LE JOURNAL D

— Rédaction - Abonnement - Publicité: Bureau régional:

Les derniers jours de la gare de marchandises



Les travaux de la pénétrante vont bon train, et la gare de marchandises de Guebwiller qui ne sert plus depuis quelque temps maintenant vit ses derniers jours: sur le tracé de la voie ferrée qui doit être déplacée, elle doit être démolie. Il en reste aujourd'hui les murs et la charpente et les « vieux » Guebwillérois auront certainement un pincement au cœur en voyant disparaître ce qui fut le témoignage d'une époque !

(Photo DN)